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REQUERIMENTO Nº. 3)5,12021

EMENTA: Informações referentes à
iluminação em vias públicas.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de

informações:

1) Qual a relação de vias públicas atualmente não atendidos com o

recurso de iluminação pública? Apresentar resposta contendo o nome da rua e,

se possível, o número de residências.

2) Qual o gasto médio com o custeio da iluminação pública gasto nos

últimos 5 anos? Por custeio deverá ser atendido, apenas, e tão somente, a

manutenção da rede de iluminação pública.

3) Apresentar relatório discriminando ano a ano para fins de

“ acompanhamento.

Justificativa:

Este vereador faz o presente requerimento, buscando maiores

informações sobre o assunto. 
Valinhos, 03 de maio de 2021. 

Franklin Duárte de Lima
Vereador 
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